
Woody Toyota Communication
No.55通信通信

豊田森林組合

E-mail ： info@woodytoyota.net

発行日 令和5年7月00日　
発　行 豊田森林組合

豊田森林組合 0565・61・1616〈電話〉
〈FAX〉0565・61・1617

〒444-2424 豊田市足助町横枕5番地

通信通信 No.55

第18回第18回
通常総代会
開催
通常総代会
開催

第18回第18回第18回
通常総代会
開催
通常総代会
開催
通常総代会
開催

夏季休業の
お知らせ

土地所有者名義変更等、
「変更届け」は90日以内に
提出してください。

組合員の皆さまへ
お願い

豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の
変更や相続などで土地所有者名義等に変
更があった場合には、変更届けを90日以内
に提出して下さるようお願いします。

組合員の皆様にはご不便をおかけしますが、
宜しくお願い致します。
購買事業も同様にお休みを頂きます。

令和5年8月11日（金）～
　　　　　　15日（火）まで

お休みを頂きます。

林業機械の売り出しを
開催します

豊田森林組合 本所

令和元年以降、コロナ禍の影響で中止をしてい
た購買の売り出しを今秋開催します。各メー
カーより新製品やお値打ち商品を用意してお待
ちしております。

日時

会場

令和5年10月21日（土）
　　　   9：00～15：00まで

活動報告 2023.4月～ 2023.7月

森林組合
おおいがわ来組
　令和5年7月5日（水）に静岡県島田市にある「森林組合おおい
がわ」が視察にお見えになりました。今回は地域と豊田市と協働
で進めている「森づくり会議・団地」と人材育成に関して、当組合
の取組みを調査するために来られました。
　全国的に集約化は進んでいますが、なかなか進んでいない地
域もあり、森林組合おおいがわも苦戦を強いられているようです。
こちらは、市・組合・地域それぞれの強みを活かした森づくりを三
者一体となって展開していると説明をさせて頂いたところ、大変
感心されていました。今後も組合同士連携を図っていきたいと思
います。

令和5年7月5日
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通常総代会
足助交流館「飯盛座」令和5年6月24日（土）

第18回

　令和5年6月24日（土）足助交流館「飯盛座」

にて第18回通常総代会を開催しました。小原

藤岡地区選出の総代である小出和也氏に議長

をお願いし、上程された10議案はすべて可決

承認されました。令和4年度は新型コロナウイ

ルス感染症の拡大もありましたが、企業の事業

活動などは後退することなく推移しました。林

業界では木材価格が急騰した「ウッドショック」

開催

通常総代会提出議案

令和４年度事業報告について

令和５年度事業計画について

豊田森林組合定款の一部改正について

豊田森林組合役員選任規程の一部改正について

令和５年度借入金の最高限度額の決定について

▶議案第６号

▶議案第７号

▶議案第８号

▶議案第９号

▶議案第10号

▶議案第１号

▶議案第２号

▶議案第３号

▶議案第４号

▶議案第５号

令和５年度各種事業手数料及び利用料の決定について

令和５年度役員の報酬額の決定について

令和５年度余裕金の預入先の決定について

総代会決議事項中の修正に関する件について

一組合員に対する債務保証の最高限度額及び、
令和５年度における債務保証の最高限度額について

森づくり団地14ヶ年実績

令和4年度 損益計算書

令和５年度事業計画

令和4年度 貸借対照表

■令和４年度事業計画

資産の部

負債の部

流動資産
有形固定資産
無形固定資産
外部出資
その他資産
資産合計

流動負債
固定負債

1,144,115

143,813

430

39,454

2,698

1,330,510

320,132

186,602

単位（千円）単位（千円）

事業総収益
指導部門
販売部門
加工部門

森林整備部門
森林経営部門
事業総費用
事業総利益
事業管理費
事業外損益
経常利益
特別利益

法人税・住民税及び事業税
当期剰余金

前期繰越剰余金
当期未処分剰余金

1,266,636
65,581
348,618
43,918
808,519

0
985,089
281,547
255,830
17,866
43,583
2,209
8,353
37,439
28,343
65,782

1,288,971
65,101
338,957
41,684
843,229

0
960,633
328,338
216,335
▲21,413
90,590
20,616
27,136
84,070
14,273
98,343

総
収
益

当　期
（令和4年度）

前　期
（令和3年度）科　目

　令和5年度は第4次中期経営計
画の3年目となります。前期までを
振り返り、計画の見直し必要箇所の
修正を行って参ります。
　事業では団地の設立や事業地の
確保に努め、素材生産量の増大を
目指して参ります。また、森林整備
事業では受託・請負を着実に行う
とともに、樹上伐採やライフライン
伐採にも力をいれていきます。

豊田 藤岡 小原 足助 下山 旭 稲武

団地

会議

面積（ha）

14

4

201

31,532㎥

29,558㎥

33,125㎥

31,498㎥

32,647㎥

30,921㎥

9

3

112

21

11

320

161

33

3,376

178

20

4,430

129

30

2,522

161

13

4,481

純資産の部
出資金
利益剰余金
負債・純資産合計

265,494

558,282

1,330,510
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から一転し、木材価格は以前の状態に戻りつつあります。

当組合においては、第4次中期経営計画に掲げる組織・事

業・経営の充実を目指し、組織の機能強化と経営の安定化

に努めるべく、職員の総力を向けて効率的な事業運営に

取組んでまいりました。

総代200名、本人出席33名、委任状出席32名、書面議決による出席97名

0

1000

2000

3000

4000

5000

豊田　　藤岡　　小原　　足助　　下山　　旭　　稲武

Ｒ5.3.31時点で15,443ha

年度別素材取扱量

素材取扱量

高性能林業
機械施業

R２ R3 R4

①森づくり団地

②間伐面積

③素材生産量

④中核製材工場への
　出荷

1,100ha

　720ha

36,000㎥

28,800㎥

→

→

→

→

指　　導

販　　売

加　　工

森林整備

62,100

369,127

50,000

734,120

1,215,347

部　門 計　画（千円）

計

各事業の計画

（令和5年3月31日現在）
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令和5年度職員配置機構図

●総務課…組合員に関すること、購買に関すること
●林産課…利用間伐に関すること、作業道に関すること、
　　　　　森づくりに関すること、加工に関すること
●森林整備課…間伐事業に関すること、特殊伐採に関すること
《お気軽にお問い合わせください。　℡0565-61-1616》

三浦　　香

中垣　伸哉

鈴木　智江

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

鈴木　実句

松浦　崇行

杉山　　僚

梅藤　健太

山内　一綺

大久保正明
岸　　泰助
桑原　弘忠
和出　麗資
坂本　茂雄
片山　　満
森　　里志
井原　圭介

久保　　裕
都留　祐生
糟谷　力太
柳田　尚紘
久納　直己
中川　智裕
白澤ゆかり
浅井　泰尊
北岡　祐佳

松井　保幸

穴井　知春

代表理事組合長 片桐　正博 黒柳　晋平

鈴木富士雄

杉山　善成

大内　　健

代表理事副組合長
兼専務

参事

鈴木　誠美

川合　寿人

成瀬　秀仁

参事 梶　　康孝

課長

総務課
大山　博章課長

林産課
鈴木　敬介

池野　利三

課長

主幹

理事

理事

理事

理事

森林整備課

企画・育成G 購買G 出向

主任

県森連

山口　鉄郎

森林学校

吉田　　豊

購　買

上野　一美

三宅　順二

丹羽　宏光

西尾　美広

林　　史朗

加　工

川合　正文
磯部　　太
深見　帝三
深津　和廣
川合　正美
安藤　賢次

下山事業所

藪田　浩介
尾﨑　　幸

阿部　晃久

小出いづみ

小木曽由弥

粕谷健太郎

福井　一二

岡藤　将和

竹内  智美

酒井  貴士

奥谷　仁人

久保田愁真

主任

主任
後藤　芳文

鈴木　慎一

豊重　陵広

大竹　啓晃

松嶋　理恵

総務・会計G

杉村　　響

京都林大

林　産

山﨑　脩晟
荻野　全生

森林文化アカデミー

林産G 計画G
係長
係長

原田　勝行

総務
係長 藤澤　祐作係長

下山事業所

森林整備G
太田　周衛
澤田　琢磨
渡邊　大輔
小澤　明弘

係長
係長
係長
係長

荻野　光彦
河合　辰支
中野　智也
兼脇　生恵
杉浦　昌志
久米　舞子
長部　純司
林　　正則

藤原　礼旨
尾﨑　　真
柴田　　等
中村　朋治
渡辺　真人
松嶋　晋吾
川畑　義彦

森林整備

緑の
コーディネーター

大石　俊一

小木曽咲子

河合　美孝

鈴木　和寛

濵島　彰寛

高齊　麻衣

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

主任

古井　昌広

山田　政和

米山　　晃

安藤　忠明

金田　安弘
主任

主任

主任

佐野　智広
中山　良彦
西村進之介
髙村　　哲
奥田　邦宏
中川　守光
浅野　裕樹

村松　敬哉
長谷川　啓
南木　一美
加藤　綱雄
鈴木　宣彦
福田　秋弘
大竹　康男

溝上ひとみ
松本　孝幸
加藤　純子
柳井小百合
村瀬　富三

近藤　　勝

西山公園自然歩道

野村　　誠
山本　　光
能見　欽司
村瀬　幸男

（令和5年6月1日現在）

令和5年度は組織として大きな変更はありませんが、総務課内に企
画・人材育成グループを新たに設けたのと、加工グループが林産
課へ異動しました。引き続きご不明な点等ございましたら各担当へ
お問い合わせください。

日比谷　巧
塩入ケ谷陽輝
山本　載幸

長野林大

土井　秀幸

磯谷　守之

宇井　鋭治

安藤　忠司

理事

理事

理事

理事

藤澤　清仁

伊藤　浩二

髙山　治朗

近藤　礼二

理事

理事

理事

理事

藤綱　建氏

鈴木　辰吉

澤田　充弘

三宅　利幸

理事

監事

監事

代表
監事
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鈴木　誠也

塚田　大輔

山本　圭吾

阪野　大志

玉置　陸人

林道パトロール
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鈴木　誠也

塚田　大輔

山本　圭吾

阪野　大志

玉置　陸人

林道パトロール



会場からの質問

地区懇談会を開催
　令和5年6月8日（木）から各会場
で地区懇談会を開催しました。平日
の昼間というお忙しい時間にもか
かわらず、たくさんの方に出席をし
て頂きました。
　また、様々なご意見を賜り今後の
組合運営の参考となりました。

令和5年4月に3名の新卒者が入組しました。3名はそれぞれ違う林業大学校に2年間研修を受けてきます。
将来、組合の主力職員となるよう頑張って勉強してきてもらいます。

6月8日（木）10：30～

6月8日（木）14：30～

6月9日（金）10：30～

6月9日（金）14：30～

6月14日（水）10：00～

6月14日（水）14：30～

稲武地区

足助地区

豊田地区

下山地区

小原藤岡地区

旭地区

 Ｑ 若い世代の人達は山林を受け継ぐことや管理を嫌がってい
る、組合がまとめて管理することはできないか？

A 山への関心が薄れつつある昨今、組合として重要な問題です
ので森林信託等、今後豊田市と一緒に検討します。

 Q 自力で下刈りをする場合の補助申請の流れを教えて欲しい？
A 自力作業実施届出書を組合に提出→作業を行い完了後に写
真を撮影→自力作業完了届と写真を組合に提出→組合より
翌年度補助金を振込という流れになります。

 Q レーザー加工を頼むにはどうすればよいか？
A まず担当者と打合せをしていただき、見積り→加工→納品と
いった流れになります。お気軽に担当者までお問い合わせく
ださい。

 Q 購買の巡回サービスはいつ再開するのか？
A 現在、機械修理員が技術を習得中ですので、今しばらくお待
ちください。

今年度も新入職員が入りました。

自分は現在、岐阜の森林文化アカデ
ミーで研修中です。沢山の方に支え
られて勉強しているので、戻った時に
しっかり働けるようこれからも一生
懸命学んでいきます。

岡崎市出身　
安城農林高等学校

現在研修で京都府立林業大学校に
います。研修後は京都で学んだこと
を踏まえて豊田市内の森林を良い方
向へ進められるよう努めたいです。
宜しくお願い致します。

市内桑原町
田口高等学校

私は長野県立林業大学校に通ってい
ます。林業は他の業種に比べケガが
多いと聞きます。これから林業に携
わっていく中で、ケガをしないよう気
をつけて作業をしていきます。

市内渡刈町　
猿投農林高等学校
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活動報告 2023.4月～ 2023.7月

ガーデニングフェスタに
出店しました
　令和5年4月29・30日、5月1日（土・日・月）に市内西山公園にて
開催された「ガーデニングフェスタ2023」に組合も出店しました。
3日間で、のべ1万人の来場者があり大変盛況でした。当組合は
様々な木製品を展示販売して、好評を得ることができました。プラ
スチック製品が多く出回る中、武骨であっても肌触りの良い木製
品に皆さん関心を持って下さり、非常にうれしく感じました。これ
からも市民の方々に木の良さを理解してもらえるよう、普及活動
としてイベントに参加していきます。

令和5年4月29・30日、5月1日

熱田神宮のイベントに
協力しました
　令和5年5月5・6・7日（金・土・日）に熱田神宮で行われた「豊年
祭-花の撓（はなのとう）」のイベントがあり、熱田の杜の管理をお
手伝いしている関係で当組合も協力しました。「豊年祭-花の撓」
とは日本武尊が御東征の折、当地方に農耕・養蚕・培綿の技術を
伝えられた御神徳を称える祭典です。各地の農林業に携わる関係
者が様々な趣向で出店をしており、当組合は木製遊具を出品して
多くの家族連れの皆さんに喜んで頂きました。これを機会に都市
部の方々に森林や林業への理解が深まることを期待します。

令和5年5月5・6・7日

豊田市産材が
ショーウィンドウに
　令和5年の5月17日から30日に名古屋市にあり
ます松坂屋名古屋店さんのショーウィンドウに豊
田市産のスギ丸太が飾られました。これは松坂屋
名古屋店さんが地域の産業や資源などをテーマ
に地域振興を兼ね備えた店頭表現を模索してい
たところ、今回森林を題材にする事が決まり、当組合にお話を下さいました。松坂屋名古屋店さんは日頃から環境問題
に関心が高く、ゴールデンウイークには子供を対象に木材を使ったワークショップを開催するなど、森林に携わる我々に
とっては大変心強い企業です。当組合は今後も森林や林業の普及のために協力していきます。

令和5年5月17日～30日
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第18回第18回第18回
通常総代会
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開催
通常総代会
開催

夏季休業の
お知らせ

土地所有者名義変更等、
「変更届け」は90日以内に
提出してください。

組合員の皆さまへ
お願い

豊田森林組合の組合員の皆さんで、住所の
変更や相続などで土地所有者名義等に変
更があった場合には、変更届けを90日以内
に提出して下さるようお願いします。

組合員の皆様にはご不便をおかけしますが、
宜しくお願い致します。
購買事業も同様にお休みを頂きます。

令和5年8月11日（金）～
　　　　　　15日（火）まで

お休みを頂きます。

林業機械の売り出しを
開催します

豊田森林組合 本所

令和元年以降、コロナ禍の影響で中止をしてい
た購買の売り出しを今秋開催します。各メー
カーより新製品やお値打ち商品を用意してお待
ちしております。

日時

会場

令和5年10月21日（土）
　　　   9：00～15：00まで

活動報告 2023.4月～ 2023.7月

森林組合
おおいがわ来組
　令和5年7月5日（水）に静岡県島田市にある「森林組合おおい
がわ」が視察にお見えになりました。今回は地域と豊田市と協働
で進めている「森づくり会議・団地」と人材育成に関して、当組合
の取組みを調査するために来られました。
　全国的に集約化は進んでいますが、なかなか進んでいない地
域もあり、森林組合おおいがわも苦戦を強いられているようです。
こちらは、市・組合・地域それぞれの強みを活かした森づくりを三
者一体となって展開していると説明をさせて頂いたところ、大変
感心されていました。今後も組合同士連携を図っていきたいと思
います。

令和5年7月5日




